

LICENCIATURA EN MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

MATERIA: REDACCION EN ESPAÑOL

PRIMER CUATRIMESTRE

TEMA: PROBLEMÁTICA DE LA COMUNIDAD (INSEGURIDAD Y DELINCUENCIA)

NOMBRE DEL DOCENTE: VICTOR ANTONIO GONZALES

NOMBRE DEL ALUMNO: MARGARITA CONCEPCION MARTINEZ TRUJILLO

FECHA: MARTES 27 DE SEPTIEMBRE DEL 2022

INTRODUCCIÓN

Primeramente, en este ensayo te hablare sobre la delincuencia y la inseguridad del país, a lo largo del tiempo este ha sido uno de los problemas que más han crecido, tanto así que muchas personas dejan de salir de sus casas o de transcurrir las zonas más peligrosas según lo creído por estas.

Estos problemas tienen tiempo que se han presentado, pero actualmente es la época o el momento en donde las cosas van creciendo y se van poniendo más peligrosas cada día, como mencione anteriormente muchas personas dejan de salir de sus hogares por miedo a que alguien los asalte, los secuestre o incluso los llegue a herir de muerte. Aunque eso no quiere decir que estén seguros en casa, ya que también se sabe que muchos delincuentes entran a estas para vandalizar, robar o si es donde vive alguna chica, mujer o persona del género femenino pueden llegar a agredir sexualmente.

“Se estima que 22.1 millones de personas adultas que fueron víctimas de algún delito en México durante 2021, cifra 4.2% superior a los 21.2 millones reportados un año antes, de acuerdo con los resultados de la Encuesta Nacional de Victimización y Percepción sobre Seguridad Pública, publicados por el Inegi.

Lo anterior representa una tasa de 24 mil 207 víctimas por cada cien mil habitantes, cifra superior a las 23 mil 520 víctimas, registradas en 2020. (universal, 2022)”.

¿Qué es la delincuencia en México? Es un problema social y de seguridad que se vive día con día en el país.

Esta se ha incrementado según informes desde el año 2001, y estos suelen ser delitos de robo a transeúntes o pasajeros de algún colectivo o transporte público, también pueden ser secuestros o homicidio, estos últimos se dan más a razón de la guerra que tienen los narcotraficantes.

¿Qué causa la delincuencia? Los principales factores para esto serían la baja tasa de empleos, la falta de seguridad y justicia, por la debilidad de la misma, así mismo el narcotráfico y el tráfico de armas, entre otras causas.

¿Quiénes son los que la sufren? La mayoría de las personas ha pasado por algún tipo de violencia o agresión, actualmente existen diferentes tipos, pero según informes las personas del género femenino son víctimas de tales actos que se consideran delictuosos y de gravedad en estas están la violencia doméstica, la agresión sexual. Esto no quita que los hombres no sufran lo mismo, pero se registran más casos en mujeres.

“Sin embargo, en cuanto a delitos sexuales, las mujeres fueron más vulneradas, con una tasa de incidencia de 3 mil 935 delitos por cada 100 mil mujeres, cifra estadísticamente superior a los 3 140 delitos estimados en 2020. Se contabilizaron 10 delitos sexuales cometidos a mujeres por un delito sexual cometido a hombres. (universal, 2022)

CONCLUSIÓN

Esta problemática, aunque lleve muchos años, se tendría que empezar a hacer algo para prevenirla, aunque lo mejor sería que nuestros defensores que son nuestra seguridad empezaran cuidando las calles más inseguras y no dejando libres a ladrones, violadores y asesinos. Aunque nosotros también podríamos hacer algo que quizá no lo detenga pero que medio lo controle, iluminando las áreas oscuras donde transcurre las personas, y denunciando inmediatamente cualquier delito.

Bibliografía

universal, E. (08 de septiembre de 2022). *Expreso*. Obtenido de Expreso:
<https://www.expreso.com.mx/noticias/mexico/que-pasa-con-la-delincuencia-en-mexico/160511>

universal, E. (08 de Septiembre de 2022). *Expreso*. Obtenido de Expreso:
<https://www.expreso.com.mx/noticias/mexico/que-pasa-con-la-delincuencia-en-mexico/160511>